Förderverein aktuell



Liebe Förderinnen und Förderer,

wir hoffen, auch Sie sind in den Genuss des Weihnachtskonzertes unserer Schule gekommen und haben sich an den tollen Darbietungen erfreut. Wer keine Zeit hatte und/oder nochmals reinhören mag, findet musikalische Erinnerungen auf www.soundcloud.com ("Suso Gymnasium" in das Suchfeld eingeben). Dedizierte Spenden für die Ensembles und Chöre leiten wir wie immer unbürokratisch weiter.



Doch nicht nur die Musik profierte von Fördergeldern. Unterstützt wurde im Rahmen des Sozialpraktikums ein Sportereignis, bei dem alle Jugendlichen der 9. Klassen Rollstuhlbasketball spielen durften. Zwei Klassen konnten dank Ihrer Unterstützung am nationalen Wettbewerb "The Big Challenge" teilnehmen. Weitere Gelder flossen in die Kennenlerntage der 5b, das SMV Wochenende auf dem Feldberg, Gartengeräte, Schwimmunterricht für Jugendliche der 10. Klassen, um diesen eine Teilnahme am regulären Sportunterricht zu ermöglichen, Requisiten für die Theater AG und die erlebnispädagogischen Tage.

Im Namen aller Geförderten dafür ein herzliches Dankeschön.

Im März übergeben wir den Vorsitz und möchten Ihnen auf diesem Weg für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung in den vergangenen Jahren danken. Ihnen allen schöne Ferien, fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Herzlichst,

Sabine Eicken und Inge Seeberger

Mitgliederversammlung am 20. März 2024 um 19.30 Uhr im Schulcafé

Chorfreizeit 2024

Die Chorfreizeit war dieses Jahr komplett ausgebucht, so dass wir zum ersten Mal wirklich jedes Bett in der Jugendherberge belegen konnten.



Der Mix aus Proben und Freizeitprogramm wie Lagerfeuer, Sport, Basteln, Spielen und Disco hat allen Teilnehmenden viel Spaß gemacht. Auch das Wetter hat mitgespielt und die Küche hat uns wie immer mit gutem Essen versorgt.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung bei der Durchführung der Freizeit!

R. Siegel



SMV -Wochenende

Vom 7. - 9.11.2024 zog sich die SMV des Heinrich-Suso-Gymnasiums in die Jugendherberge am Feldberg zurück, um die Planung der SMV-Aktivitäten in diesem Schuljahr zu besprechen.



Förderverein aktuell



Sozialpraktikum: Rolli-Projekt



Nach einer kurzen Einführung, bei welcher der Referent des Badischen Behinderten- und Rehabilitationssportverbandes mit den Schülerinnen und Schülern über die Paralympics sprach und Informationen über verschiedene Rollstühle und ihre Anwendung gab, durften sich alle selbst in einem solchen Sportgerät niederlassen. Nach wenigen Anweisungen und Übungen hatten die meisten den Dreh heraus und sausten mit den Bällen durch die Halle.

Ihre Erfahrungen und Erkenntnisse im Umgang mit Rollstuhlfahrenden haben Schülerinnen und Schüler am Reflexionstag niedergeschrieben.

Im Namen aller, die das Sozialpraktikum so erleben durften, danken wir dem Förderverein ganz herzlich für die freundliche und großzügige Übernahme der Kosten!

A. Schneider, R. Keßler

Kennenlerntage 5b

Zusammen mit zwei Patinnen aus der 10c trafen wir uns am Freitagmorgen um 8.00 Uhr an der Fähre in Staad. Von Meersburg aus wanderte die Gruppe die 11 km zur Jugendherberge, eine große Herausforderung für die Kinder, die alle ihren gut gefüllten Rucksack tragen mussten. Mit einigen Pausen, z.B. an der Klosterkirche Birnau und am Spielplatz neben dem Pfahlbautenmuseum, war der Weg mit vielen Gesprächen dann doch vergnügt zu schaffen.



Müde und stolz kamen alle kurz nach 14.00 Uhr in der Jugendherberge an. Nach einer Pause startete das Programm mit Kennenlernspielen, Jonglierübungen und Fußball auf dem Sportplatz der Jugendherberge - die Energie war wieder da. Der Höhepunkt war für viele dann die anschließende Party am Abend, hier wurde in zwei Zimmern zusammengesessen und mit Chips, Getränken und Musik zusammen entspannt.

Eine schöne Erfahrung für alle, die an diesen beiden wunderschönen Herbsttagen dabei waren. Danke!

M. Janssen, D. Stern

"The Big Challenge"



Dieser Wettbewerb wurde 1999 in Frankreich ins Leben gerufen und hat sich das Ziel gesetzt, Englisch-Lehrkräfte beim Motivieren ihrer Schülerinnen und Schüler zu unterstützen. Jedes Jahr nehmen in Deutschland über 260 000 Schülerinnen und Schüler an diesem Event teil.

Das Suso schickte die Klassen 6d und 8a ins Rennen. Neben den Teilnahme - "Certificates" gab es für jede/n auch kleine, nützliche Preise wie z.B. Bleistifte, Radiergummis, Trinkbecher, Schulplaner, Poster, etc., worüber sich alle freuten. Die Rückmeldungen der beiden Klassen waren durchweg positiv. Vielen Dank!

U. Walzer-Karg, C. Geißler